

繪画を通じて 世界のヨイ子達握手

日米繪画展第一小に開催

繪画を通じヨイ子達によつて
国際新善の實をあげるた
め米國始め十三ヶ国の青、
少年團及赤十字團が主催と
なり青、少年赤十字團員作
成の繪画をそれゝの國と
交換するが縣では来る廿七

八の兩日平第一小學校で
日本青、少年並に日本赤
十字に贈られて來たアメ
リカ兒童作成の繪画とア
メリカ始め十三ヶ國に送
る日本兒童作成の繪画の展

示會を開催する
川一雄(三)は仁平某(一)
と共謀で同日好間村上好
間雜貨商白土コト子外三店
舗より石鹼二個、ボマード
二個、靴クリーム二個、白
ズック一足を窃取平地區署
に逮捕

過日、小生が上野驛から
常磐線に乗つて歸平した
際の事である、スシ詰の
乗客を乗せた列車が薰風
を衝いてバク進、またバ
ク進を續けていると前と
後の出入口の方から白衣
の若人が數人現われて
「戰傷の元軍人だが何ぶ
んの寄附を願いたい」旨
の口上をよろしく述べた
後、乗客の一人へから

最低十圓位の寄附を求め
歩いた。ナル程街頭の四
ヶ角あたりに立ち、聲を
からしてどなるよりはこ
の方は極めて効果的であ
るナと感心したがしかし
こうした事は、金になる
なら手段を選ばぬ主義で
あつて「傷えの元軍人」を
押賣りしているようも
のだとも思つた。そして
列車内で同情を強いるが
如き行爲は決して文明國
人の採る手段ではないと
考へた。いかに敗戦國の
元軍人でも今少し紳士的
な態度に出られないもの
だろうか、同情をさて置
いて小学生は或る意味での
反感が心の底から湧いて
出た

告げる事となつた、この
外脱穀、調整、コンニヤ
クの製粉も出来るので部
落民大よろこび

星・天
同情の押賣り
行以内で建設
的な意見の投
書を歓迎いた
します(係)

30日迄
一割引奉仕
平市白銀町(電五二三)
大舟橋が描く情婦の眞隨
戀と肉体の十字路